

INFOLETTRE

JUIN 2024



AGA de la Fondation le 19 juin dernier :

Une année mouvementée, avec un souffle de renouveau

« C'est tellement gratifiant de réaliser à quel point la Fondation CHU Dumont fait réellement une différence pour les patients et leurs proches, en améliorant leur expérience et en s'assurant qu'ils ont accès aux meilleurs soins possible. Les résultats de l'année 2023-2024 reflètent la générosité de nos nombreux donateurs ainsi que les efforts déployés par l'équipe de la Fondation », a lancé Sébastien Dupuis, président sortant du conseil d'administration, lors de l'Assemblée générale annuelle (AGA) tenue le 19 juin dernier.

Réalisations de l'année 2023-2024

- **États financiers**

Lors de l'AGA, les membres du conseil d'administration ont approuvé les états financiers 2023-2024, lesquels reflètent la grande générosité des donateurs, l'engagement des bénévoles et les efforts soutenus de l'équipe de la Fondation. Les revenus s'élèvent à plus de 5,5 millions contre des dépenses de 1 million \$. Aux dires du président sortant, ce sont d'excellents résultats, les meilleurs depuis les cinq dernières années, surpassant les revenus de l'année précédente de 2,5 millions \$, qui étaient de 3 millions \$.

- **Campagne majeure « Un nouvel élan pour la chirurgie »**

La campagne s'est avérée un énorme succès en dépassant son objectif de 6,5 millions \$, récoltant 7 062 870 \$. Lors de la célébration de la fin de la campagne le 2 mai dernier, nous avons pu constater la générosité des donateurs et l'impact de nos efforts pour doter le CHU Dumont d'un robot chirurgical et de numériser neuf salles d'opération.

- **Campagne de l'Arbre de l'espoir**

Cette campagne annuelle a permis de recueillir 993 767 \$, dont le tiers (347 000 \$) provient des retours de dons du publipostage. « Chaque don compte, aussi minime soit-il », a tenu à préciser M. Dupuis. Les fonds ont permis de doter le Centre d'oncologie Dr-Léon-Richard d'une technique spécialisée de radiothérapie stéréotaxique qui cible des tumeurs cérébrales causées par un autre cancer que celui du cerveau.

Nouveau président du conseil d'administration

James Lockyer a été nommé président du conseil d'administration. « *Je suis très emballé de prendre la barre du conseil d'administration de la Fondation, et c'est un honneur pour moi! Avec la belle équipe en place au niveau du conseil, des employés et des bénévoles, je m'engage à faire rayonner la Fondation et poursuivre sa mission, dans l'intérêt des patients, de leurs proches, des employés et des médecins du CHU Dumont. Ensemble, nous relèverons les défis afin que la Fondation puisse continuer à se démarquer* », a déclaré James Lockyer, nouveau président.

Bienvenue à notre nouveau conseil d'administration



À la suite de l'AGA de la Fondation CHU Dumont, nous avons le plaisir de vous présenter le conseil d'administration.

De gauche à droite : Charles Gervais; Lise Robichaud McGrath, trésorière; Taha Maarous; Dre Jocelyne Hébert; Dominique Fontaine, nouvelle membre; Sébastien Dupuis, président sortant; James Lockyer, nouveau président; Lizon Chiasson-Foulem, secrétaire; Dre Linda LeBlanc; et Gilles Allain, PDG.

Absents au moment de la photo : Joël Drolet; Chantal Cormier, vice-présidente; Ghislaine Arsenault; Dennis Abud; et Michelyne Paulin, nouvelle membre.

Merci pour votre engagement envers la Fondation et bon mandat!

Merci Sébastien!



En gratitude envers son engagement, son dévouement et l'ensemble de sa contribution envers la Fondation CHU Dumont, Sébastien Dupuis (à droite), président sortant du conseil, reçoit une reproduction de l'œuvre de la Fondation réalisée par l'artiste-peintre Francis Coutellier de Shédiac. Le nouveau président de la Fondation, James Lockyer, lui en a fait la présentation.

Les lauréats de l'œuvre de la Fondation se démarquent par leur engagement, qui a un impact direct sur le développement du Centre hospitalier universitaire Dr-Georges-L.-Dumont.

Merci Réjean!

La Fondation CHU Dumont remercie Réjean Després (à droite) pour ses huit années à titre de membre du conseil d'administration de la Fondation, dont vice-président durant les dernières années.

En gratitude envers son engagement, son dévouement et l'ensemble de sa contribution, Sébastien Dupuis, alors président du conseil au moment de la photo, lui a remis une reproduction de l'œuvre de la Fondation réalisée par l'artiste-peintre Francis Coutellier de Shédiac.



Merci Taylor Ford Lincoln!



En voiture!

Voilà une belle façon d'enrayer le stress associé à une chirurgie que nos p'tits bouts de chou doivent subir. Simon Duguay et Inès Dugas sont les premiers à avoir conduit les deux voiturettes Mustang pour se rendre à leur intervention chirurgicale.

En compagnie de Michael Cantwell, vice-président, Philanthropie à la Fondation CHU Dumont, Simon et Inès remercient grandement Taylor Ford Lincoln pour ce généreux don.

« Je suis sur la dialyse car mes reins ne fonctionnent plus. »

Voici l'histoire inspirante de Jarrett Arbeau, 29 ans.

« Depuis 6 ans, je vis avec la maladie rénale. Lorsque mes reins ont cessé de fonctionner, j'ai dû me rendre au CHU Dumont pour mes traitements de dialyse. Après 4 ½ ans, j'ai eu l'occasion d'être transféré plus près de chez moi, au centre satellite de dialyse du Réseau de santé Vitalité à Miramichi.

J'ai, par la suite, appris comment faire les traitements par moi-même grâce à l'équipe de dialyse à domicile puisqu'on m'offrait cette option de traitement. L'équipement nécessaire sera bientôt installé chez moi. Je n'aurai plus à m'absenter du travail durant des heures et ça me permettra aussi de passer plus de temps à la maison avec Rebecca, mon épouse. Je serai beaucoup plus autonome.

Je suis très reconnaissant envers les généreux donateurs qui permettent la réalisation de tels projets! Merci beaucoup! »



La Fondation CHU Dumont a récemment lancé une campagne de financement pour faire l'achat d'équipements médicaux spécialisés et ainsi permettre à des patients comme Jarrett de faire eux-mêmes leurs traitements d'hémodialyse à domicile.

Votre soutien compte énormément, et nous vous remercions sincèrement de prendre le temps de considérer notre cause.

Ensemble, nous pouvons apporter un changement significatif dans la vie des personnes touchées par les maladies rénales.

Vous pouvez faire un don à cette campagne [en cliquant ici](#) ou en communiquant avec Nicolas Drouet au 1 800 862-6775 ou info@fondationdumont.ca.

Merci pour votre générosité!



***Profitez de la belle saison pour rester en santé,
prendre soin de vous et de vos proches,
recharger vos batteries et surtout...
MERCI à tous nos généreux donateurs!***

À propos de la Fondation

La Fondation CHU Dumont s'investit pleinement dans sa mission d'appuyer le développement du Centre hospitalier universitaire Dr-Georges-L.-Dumont ainsi que l'amélioration des soins qui y sont offerts par l'achat de pièces d'équipement à la fine pointe de la technologie, en appuyant l'amélioration des infrastructures ou en soutenant les efforts des chercheurs. Nos objectifs sont simples : améliorer l'expérience des patients et de leurs proches, en s'assurant qu'ils ont accès aux meilleurs soins possible.

1 800 862-6775

fondationdumont.ca

info@fondationdumont.ca

Adresse physique/Physical address : 34, rue Providence Street, Moncton, NB E1C 2Z4

Adresse postale/Mailing address : 330, avenue Université Avenue, Moncton, NB E1C 2Z3

